

PAGES LOCALES

28/06/2016

SOUS LA PLUME DE MAURICE

VICE-CHAMPION

Les joueurs des Tours de Haute-Picardie ont côtoyé les sommets ce week-end. Se tenaient au palais de Fervaques les demi-finales de la coupe de France. Après s'être imposés, samedi, face à Poitiers, les Saint-Quentinois ont été qualifiés en finale en face de Chalons. Ils se sont inclinés avec les honneurs en obtenant ce titre de vice-champion de France. Loin d'être un échec.

ZÉRO ALCOOL

Ils étaient en discothèque mais n'ont pas fait la fête. Les fonctionnaires de la sécurité routière étaient de service dans la nuit de vendredi à samedi à l'Unik night club. Ils faisaient de la prévention auprès des jeunes sur les dangers de l'alcool au volant. Ils sont restés sur place de minuit à six heures. « *Il faut avoir la foi* », sourit un des organisateurs entouré du chef de cabinet du préfet de l'Aisne. Dans les mains de ce dernier, un verre de soda. Certainement pour rester éveillé. « *Et encore, on a de la chance car dans certains établissements, nous n'avons rien à boire.* » Santé !

ÉCRAN PAS GÉANT

Un écran géant pour regarder les matches de l'équipe de France à l'Euro de football ? Ce n'est pas à l'ordre du jour. Et il n'y en aura pas puisque la préfecture ne délivre aucune autorisation pour cause d'état d'urgence. Les rassemblements extérieurs sont toujours formellement interdits.

BARBECUE

Les deux Axonais qui participaient au championnat de France du barbecue aux Saintes-Maries-de-la-Mer, en Camargue, n'ont pas atteint le Top 3. « *Ça ne s'est pas trop mal passé, on est contents de nous* », assure Christophe Guégain, l'un des deux participants. « *On s'est mis un peu de pression pour la première épreuve* », avoue-t-il. Les deux challengers attendent maintenant les résultats, et leur classement définitif.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)